

Sujet : [INTERNET] enquête publique "4 chemins"

De : Karel Keustermans <karel.keustermans@telenet.be>

Date : 07/11/2021 16:30

Pour : pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

Bonjour à tous,

Pourquoi installer des éoliennes à Balledent ? Est-ce que c'est une chose de politique ? Il y a tellement d'autres endroits où ça ne dérangerait personne !

Rancon n'est plus ce qu'il était avant ! Beaucoup de gens ne sont pas satisfaits. S'il vous plaît, ne laissez pas cela être le cas à Balledent ! Qu'il en soit ainsi !

La nature avant tout ! Les gens heureux ! Il n'y a pas non plus de résultats de mesure ou des résultats insuffisants, pas d'accès routier.

Arrêtez de chercher des opportunités dans cette région. Recherchez des emplacements qui conviennent mieux.

Ou créez un parc de panneaux solaires, attendez que de meilleures options émergent avant de détruire un paysage !

Les gens qui y vivent encore aiment la nature et veulent continuer à vivre ainsi. La perte n'est pas égale au gain d'énergie.

Il y a plusieurs options, il suffit de vouloir les voir. Souhaitez-vous avoir des éoliennes à plus de 500 mètres de votre maison ?

Nous ne le faisons certainement pas !

Des salutations distinguées,

Charles